

## TRIBUTARIO

# Ana Jorge se une a Ayuela Jiménez para dirigir fiscal

La abogada, procedente de Cuatrecasas, se incorpora al despacho como socia responsable de la práctica.

**Alejandro Galisteo.** Madrid

Ayuela Jiménez da un nuevo paso en su estrategia de crecimiento. Así, el despacho fundado por Eduardo Ayuela, Joaquín Jiménez y Pablo Torán incorpora a Ana Jorge Báguena, hasta ahora asociada sénior en Cuatrecasas.

La letrada se incorpora como responsable del área fiscal, después de haber ejercido en despachos de primer nivel. Dentro de su amplia experiencia, especialmente en fiscalidad internacional, destaca su estancia de tres años en la oficina de Cuatrecasas de Shanghái, en la que prestó asesoramiento tanto a inversores extranjeros en sus operaciones en China y Asia, como a inversores extranjeros en sus operaciones en el mercado español.

Antes de esta experiencia en los mercados internacionales, Ana Jorge también trabajó en KPMG en el departamento de fiscalidad de la firma de servicios profesionales. Previamente a esta experiencia, el reciente fichaje de Ayuela Jiménez ejerció en EY



Los socios cofundadores de Ayuela Jiménez, Joaquín Jiménez y Eduardo Ayuela, con la nueva socia de la firma, Ana Jorge.

Abogados durante cerca de dos años.

La nueva socia de Ayuela Jiménez es licenciada en Derecho y Ciencias Políticas por la Universidad Autónoma de Madrid y cuenta con un máster en asesoría fiscal por Icade. Asimismo, participa en instituciones académicas como AFI Escuela de Finanzas y es ponente habitual en seminarios sobre fiscalidad internacional en las oficinas de la

Cámara de Comercio de la Unión Europea y de la Cámara de Comercio de España en China.

Con su incorporación, el despacho, que el pasado año se reforzó con los fichajes de Javier Martínez, como *counsel*, y de Lucía Astarloa, como socia, impulsa su plan de crecimiento, que tiene como objetivo alcanzar una facturación de 5 millones de euros al cierre del ejercicio 2025.

## CRECIMIENTO

# ETL Global integra Escura y suma 80 profesionales

**L. Saiz.** Madrid

Nuevo movimiento estratégico de ETL Global que sigue imparable en su proceso de expansión en España. Según ha podido confirmar EXPANSIÓN, su última integración la protagoniza Bufete Escura, despacho con fuerte implantación en Cataluña, por lo que da un paso de gigante en su implantación en este territorio.

La integración del despacho, que cuenta con más de 80 profesionales en plantilla, se realizó a finales de 2023 según fuentes cercanas a la operación. Este movimiento se produjo tras el nombramiento, como recoge el Borme del 19 de octubre, de Fernando Escura como consejero de la sociedad ETL Global Asesores Fiscales y Abogados, que actúa como comité de dirección del área jurídica de la firma de servicios profesionales en España con poder tanto de decisión como de dirección. Por encima de ellos, sólo está Juan Bermúdez, consejero delegado de ETL Global en nuestro país.

Escura, que se fundó en Barcelona en 1905, es un despacho multidisciplinar integrado por abogados, economistas y graduados sociales.



Juan Bermúdez, consejero delegado de ETL Global en España.



Fernando Escura, socio director de Escura.

## Fernando Escura entra como consejero de ETL Global Asesores Fiscales y Abogados

Cuenta con oficinas en Cataluña –concretamente en Barcelona y dos en la provincia de Tarragona (Calafell y El Vendrell, en Baix Penedès)– y en Madrid, situada muy cerca del Palacio de Congresos.

Por su parte, ETL Global se encuentra situado en el *top*

del ranking de facturación que elabora EXPANSIÓN, concretamente en la novena posición. En 2022, sus ingresos –fruto de la suma de más de 80 firmas que se dedican al asesoramiento legal y fiscal– alcanzaron los 111,8 millones de euros, un 22,8% más que en el ejercicio anterior, cifra a la que ahora se sumará la facturación del bufete Escura.

En este sentido, en 2022 los ingresos de Escura ascendieron a un total de 5,9 millones de euros, un 1,4% más que los registrados en el ejercicio anterior.

## REESTRUCTURACIONES

# Fernando Cerdá se incorpora a Cases & Lacambra

**L. Saiz.** Madrid

Cases & Lacambra ha reforzado su práctica de reestructuraciones e insolvencias con la incorporación de Fernando Cerdá, que llega en calidad de *of counsel* al despacho liderado por Miguel Cases y Ernesto Lacambra, socio presidente y socio director, respectivamente. Además, reforzará al despacho en materia de litigación y arbitraje, mercantil y fusiones y adquisiciones y situaciones especiales.

Cerdá posee una experiencia de más de 35 años en el asesoramiento jurídico especializado y en la defensa letrada, tanto en la vía judicial o ar-



Miguel Cases, socio presidente; Fernando Cerdá, 'of counsel'; y Ernesto Lacambra, socio director de Cases & Lacambra.

bitral, como en la extrajudicial. Ejerce en litigios sobre responsabilidad de administradores y de auditores, impugnación de acuerdos socia-

les, operaciones societarias, modificaciones estructurales, contratos mercantiles y civiles, reclamaciones de daños, entre otros.

## MERCANTIL

# Cremades crece en Galicia con Juanma Sánchez-Padrós

**L. Saiz.** Madrid

La oficina de Cremades & Calvo-Sotelo de A Coruña dirigida por Alberto García Ramos ha incorporado a Juanma Sánchez-Padrós para reforzar su departamento mercantil societario. Asimismo, esta incorporación permitirá a la sede gallega complementar los servicios que ofrece en materia de telecomunicaciones y nuevas tecnologías.

El nuevo *of counsel* ha trabajado anteriormente en varios despachos, entre los que destaca Maio Legal o Gómez-Acebo & Pombo, además de en varias empresas. También ha sido director de la asesoría



Juanma Sánchez-Padrós y Alberto García Ramos, de Cremades & Calvo-Sotelo.

jurídica de Grupo Euskaltel y secretario general del operador de telecomunicaciones R, habiendo ejercido también las funciones de secretario y

de consejero en sociedades, fundaciones y asociaciones encuadradas en distintos ámbitos y sectores de la actividad empresarial.